



Todesanzeige

Tief betroffen und traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Vorstandsmitglied, unserer Turnkollegin und Freundin

Erika Suter-Tobler

31. Juli 1950 bis 15. Oktober 2022

Vor 26 Jahren ist Erika dem Verein beigetreten. Sie hat unzählige Turnstunden besucht und an vielen Reisen teilgenommen. 2013 stellte sie ihre Dienste dem Vorstand zur Verfügung und hat das Amt der KassiererIn übernommen. Dieses führte sie bis vor kurzem mit viel Umsicht aus.

Wir verlieren mit ihr eine sehr geschätzte Kollegin, welche uns mit ihrem Sachverstand, ihrer ruhigen Art und ihrem herzlichen Lachen sehr ans Herz gewachsen war. Wir konnten jederzeit auf sie zählen, die Zusammenarbeit war immer sehr angenehm.

Ihr Kampf gegen die heimtückische Krankheit hat uns tief beeindruckt. Nie hatte sie sich beklagt oder ihr Amt vernachlässigt. Sie hinterlässt in unserem Verein eine grosse Lücke.

Ihrem Ehemann Kari und ihren Kindern entbieten wir unser tiefstes und aufrichtiges Beileid. Wir werden Erika ein ehrendes Andenken bewahren und uns mit einem Lächeln an die schönen gemeinsamen Erlebnisse erinnern.

Ciao Erika, machs guet!